



XI EDICION DE LA CLÁSICA DE MOGÁN

CLÁSICA DE MOGÁN, paraíso cálido

La XI Clásica de Mogán, inicialmente calendada para el 23 de Enero del presente retrasa su celebración una semana, será el sábado día 30 de este mes. El motivo es para tener algo más de margen para que varias de las carreteras que se encuentran cortadas por derrumbes sean reparadas ya que forman parte del itinerario.

Más información en la web: www.clasicacanaria.com o al teléfono 609 774 851.

*Saludos,
Gabinete de Prensa
Escudería Fan Motor*